

11-3-86

BERGARA

Pol-Pol, organiza el II Trofeo Villa de Bergara

Bergara (DV, por Larrea). — La sección de fotografía del Pol-Pol M.T. presenta una intensa actividad para esta semana, con ocasión de la entrega de premios de su concurso social celebrado a lo largo del pasado año 85.

En primer lugar, a partir de hoy y hasta el próximo día 16, puede visitarse la exposición de fotografías directamente obtenidas a partir de las diapositivas ganadoras de los concursos trimestrales que se fueron realizando y que después conformarían la clasificación final.

La exposición está abierta al público en el salón de actos del Pol-Pol y puede visitarse en los horarios habituales.

La entrega de premios, se efectuará el próximo jueves día 13, a las 8 de la tarde, con previa proyección de las diapositivas premiadas, así como de los cuatro siguientes mejores.

La participación de los aficionados a dicho acto, lo considera de interés la sección fotográfica, ya que antes de dar comienzo al mismo, se celebrará una breve asamblea para hablar de cosas que pueden interesar a todos.

Este concurso social de diapositivas, ha sido organizado contando con el valioso patrocinio de los comercios fotográficos de la villa, Kiñu y Argazki.

Pero no acaban ahí las noticias de esta sección de fotografía del Pol-Pol, puesto que ya ha

presentado el calendario para el presente año y a lo largo del mismo se prevee el desarrollo del siguiente programa:

Concurso fotográfico «II Trofeo Villa de Bergara», tendrá lugar en el mes de mayo coincidiendo con las fiestas de Bergara. Las obras podrán ser en blanco y negro o en color y deberán ser entregadas en el Departamento de Cultura del Ayuntamiento antes del día 8 de mayo.

«Concurso social de diapositivas», tendrá lugar en el mes de setiembre y las diapositivas, tendrán que ser entregadas antes del día 12. Será únicamente para los socios del Pol-Pol y el número de diapositivas a presentar será de 6.

Rallie fotográfico, tendrá lugar el día 19 de octubre.

Cursillo de fotografía, se estudia su realización. Caso de ser factible, lo realizarían posiblemente la semana anterior al rallie fotográfico.

Comentarios fotográficos. La intención de la sección fotográfica en este punto, es reunir a la mayor cantidad de aficionados, a fin de discutir y comentar asuntos relacionados con la fotografía y para esto proponen llevar diapositivas o fotografía y comentarlas entre todos. Las fechas para estos comentarios serían 20 de marzo, 26 de junio y 11 de diciembre, a las 8 horas en el local social de Pol-Pol M.T.